

2020年11月26日

担当者:若崎

## 120万桶/日下方修正

### 第4四半期世界石油需要見通し

IEA

【パリ】IEA（国際エネルギー機関）は先頃、第4四半期（10

た。

（12月）の世界石油需要の見通しを下方修正したことを明らかにしました。

欧州や米国で新型コロナウイルス感染が再拡大するなか、ワクチン開発による市場の回復の時期がいざん不透明なことが主な理由。またリビアの供給量増加のほか、在庫が第3四半期（7～9月）、210万桶減の予想に

対し80万桶減にとどまつたことも指摘した。

各要素から第4四半期の需要を120万桶

下方修正し、2020年通年を前年とくらべて880万桶／日減の9130万桶／日の見通しとした。また2021年も580万桶／日回復するものの、新型コロナウイルスまん延前の水準を300万桶／日いぜん下回る見込みを示した。

IEAは「市場のファンダメンタルが変わらなければ需給リバラ

ンスのベースが鈍化する」と警告している。

2020 年 11 月 26 日

担当者: 岩崎

## 世界原油需要増加幅 2030年までに大幅縮小か

中国のNEVs  
移行政策が影響

【上海】中国のNEVs（新エネルギー車）への移行政策により、世界の原油需要の増加が2030年までに大幅に縮小する見通しが明らかになった。

政府は温室効果ガス排出量を削減して都市部の大気質を改善するため、主にEV（電気自動車）などの普及を進めている。IEA（国際エネル

ギー機関）によると、中国政府が今後10年以内に年間の原油輸入コストを約800億ドル削減する可能性を指摘。

中国の輸入減速により、世界の原油需要の増加が2030年までに約70%縮小する見込みを示した。



# ウメモト インフォメーション

引用：日経／化学工業／燃料油脂／新聞展望／他( )

2020年11月30日

担当者：~~水谷~~

北海ブレントも同日  
は48ドル61セント、やはり  
3月5日以来の高値を  
つけた。原油市場は、  
米大統領選後の11月中旬  
から上昇傾向を強め  
ていた。6日の終値は  
WTI 37ドル14セント、ブレ  
ント38ドル45セントだつた  
が、25日までの3週間

弱でそれぞれ23・1%、26・4%も引き上がつた。

原油市場は前週の中盤にかけて騰勢を強め、新型コロナウイルス禍の回復期における高値を更新した。25日のニューヨーク市場では、米国産WTI原油先物（期近・終値）が約45ドル71セントに上昇。OPECプラスの協調体制が一時的に崩壊し、原油価格暴落の呼び水となる直前の3月5日（45ドル90セント）以来、ほぼ9カ月ぶりに45ドルを超えた。

前週 WT-9力用ぶり 45ドル 超  
次回仕切り上げ漬厚

がある。また新型コロナウイルス感染第3波の世界的拡大が市場の重になる一方で、ワクチンへの期待感が広がった点も価格上昇を後押しした。

石油連盟の杉森務会長（ENEOSホールディングス会長・グループCEO）は、「11月の定期会見で「足元の上昇は、需給改善への期待感」と話し、コロナワクチンの早期普及や協調減産維持への期待、欧米や中国の好調

当面の原油市場では、まずはOPECプラスの減産方針が市場の期待値に沿うかどうかが焦点。コロナ第3波に対し、早い段階で対応策を打ち出した欢州諸国の移動制限解除の時期も注目点になりそうだ。

11月の騰勢について、大手元売販売部では「金融緩和の影響があるにしても、上がり方が過ぎる」との声が聞かれる。OPECプラスの減産維持はすでに市場が織り込んでおり、産油国が50ドル圏への回復を目指すのは、さらに強い材料が必要とみられる。



## OPECプラス、1月増産を見送る可能性＝ロシア中銀

ロイター編集

1分で読む



【モスクワ 26日 ロイター】 - ロシア中央銀行は26日、石油輸出国機構（OPEC）とロシアを含む非加盟国で構成する「OPECプラス」は、来年初頭に予定している増産を見送る可能性があるとの見解を示した。新型コロナウイルス流行が景気見通しと原油需要に悪影響を及ぼしているためとした。

OPECプラスは今年実施した過去最大規模の協調減産を来年1月に縮小する予定で、産油量は世界の原油消費量の約2%に当たる日量200万バレル増える見通し。ただ、需要が低迷する中、増産の先送りを検討してきた。

中銀は報告書で「世界経済の回復と石油需要の見通し悪化が石油市場を圧迫している。このような環境下でOPECプラスは2021年1月に計画する減産幅縮小を先送りする決定を下す可能性がある」とした。

「これは石油価格を支援する可能性がある一方で、石油会社は生産量を増やすことができなくなる」とした。

3人のOPEC筋は今週、新型コロナウイルス感染第2波が広がり、リビアの産油量が増える中で原油相場を下支えるため、OPECプラスが増産の先送りに傾いていると語っていた。